
 

 

 



國立台南藝術大學校友會
第一屆第三次理監事會議

臺灣國立臺南藝術大學校友會第一屆第三次理(監)事會議記錄
一、時間：100年2月27日上午10：30
二、地點：臺南市日新國小會議室
三、出席人員：何欣蓮、洪嫆絢、曾信傑、潘昌雨、張世昌、劉木燕、王邦珍、     

林偉斌、陳德安、余姿瑩、吳天恩、周倍甲、陳虹因
四、缺席人員：無
五、請假人員：紀珍安、林佩娟、蔡依倫、許育寧、魏子彬、徐婉婷、溫依婷、

李家豪、邵湘凱、莊嘉惠、邱省瑜
六、列席人員：藝術展演處劉德鴻秘書

學務處僑畢輔導組吳莉茗
七、主席：劉木燕      紀錄：陳虹因
八、主席致詞：

謝謝大家撥空參加本校校友會第一屆笫三次理監事會，本次會議特別感謝周
秘書倍甲和張理事世昌的策畫與協商，同時也要謝謝日新國小王海秀校長提
供這麼優美的環境讓我們會議能順利的進行。

九、會務報告
    (一)編製校友會99年度收支決算表
    (二)編製校友會100年度工作計畫表
    (三)編製校友會100年度收支預算表
    (四)100年2月23日劉理事長與藝術展演處劉德鴻秘書接受大崎通訊總編輯童乃嘉老

師的訪談，談到校友會未來發展的方向。
    (五)校友證的設計已完成，感謝劉祕書的協助，預計會員大會時就可以發給大家。
十、提案討論
    (一)案由：本會99年度收支決算表，如附件一，請審議。
       說明：依本會章程第五章第三十二條規定辦理
       決議：提請會員大會通過後，報內政部核備

    (二)案由：本會100年度工作計畫表，如附件二，請審議。
       說明：依本會章程第五章第三十二條規定辦理。
       決議：提請會員大會通過後，報內政部核備

(三)案由：本會100年度收支預算表，如附件三，請審議。
   說明：依本會章程第五章第三十二條規定辦理。
   決議：提請會員大會通過後，報內政部核備

    (四)案由：理事會功能分組，請討論
       說明：為使校友會運作制度化，提高服務效能，理事會亟須分工合作。

決議：1.分行政、財務、活動、資訊組
        2.行政組請曾信傑、何欣蓮、李俊緯負責。
          財務組請陳虹因，邱省瑜負責。
          活動組請王邦珍、洪嫆絢負責。
          資訊組請潘昌雨、張世昌負責。
        3.請假人員徵詢後加入各組，積極運作。
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十一、臨時動議：
（ㄧ）提案人：劉德鴻秘書

案  由：如何鼓勵應屆畢業生加入校友會。
說  明：應屆畢業生畢業之後無論升學或就業，都是我們服務的對象，

鼓勵他們參加可以擴大我們服務的層面，也可以增加會員人數。
決  議：請曾理事信傑召集校內會員在畢業典禮設攤召募應屆畢業生參

加。
（二）提案人：周倍甲秘書長

案  由：理監事婚喪喜慶展演活動校友會如何表示。
說  明：為加強理監事之間的聯誼，亟須建立制度。
決  議：1.理監事之婚喪喜慶，由秘書長通知各理監事，請大家儘量參

與。
        2.理監事之展演活動如在校內舉辦，校友會致贈禮品(如花絮、花

藍、盆花 等)祝賀。校外活動視情況辦理。
         (三)提案人：周倍甲秘書長
            案  由：請確定100年度會員大會日期，地點。
            說  明：依規依校友會會員大會需在三月底前召開並審核相關表件報內政

部核備。
            決  議：100年3月27日星期日上午10：00在國立臺南藝術大學召開。
  十二、散會
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南部地區校友座談會

臺灣國立臺南藝術大學校友會南部地區校友座談會紀錄
一、時間：100年2月27日上午11：30
二、地點：臺南市日新國小會議室
三、出席人員：何欣蓮、林偉斌 、周倍甲、潘昌雨、洪嫆絢、陳虹因、王邦珍、 

余姿瑩、吳天恩、張世昌、曾信傑、李俊緯、劉木燕、陳德安
四、列席人員：藝術展演處劉德鴻秘書

學務處僑畢輔導組吳莉茗
五、主席：劉木燕      紀錄：陳虹因
六、主席致詞：

為了瞭解各位會員對校友會的期望，並促進校友之間的聯繫，特別舉辦此
次座談會，感謝大家的參與，也希望提供寶貴意見供參考。

七、意見交換：
張世昌：為了讓校友更瞭解本會，網頁的充實相當重要，我願意為此貢獻心

力。
    洪嫆絢：我們可以多辦一些活動，來吸引校友參加，像最近我們辦的影展，

有優惠措施，各位可以多溜覽我們的網站。
    何欣蓮：我們常辦音樂活動，3月16日在臺南文化中心有天才製造者雙鋼

琴演奏會，歡迎大家索票。
    陳虹因：史評所辦的展覽活動，歡迎大家一起來參與。
    余姿瑩：校友會希望多宣傳，多提供優惠措施，我們也可和其他社團一起

合辦藝術、人文活動。
    林偉斌：一個社團要長期經營，需要與政治、經濟、教育等單位互動 ，得

到重視，爭取經費支援，共創雙贏的效果。
    潘昌雨：現在是資訊的社會，我想這段時間我會努力充實網頁，並在臉書上

著墨。
    吳莉茗：加入校友會對會員有那些幫助，將來希望能在網頁上呈現。
    曾信傑：校友會包括在校的「人」和畢業的「人」，在學校這一部份，我想

我會鼓勵大家多參加。我們也可借重大崎通訊，Email、臉書來發
布。在網頁裡面是否以設定月主題，讓大家會來關心校友會。在家
長方面我們也可邀請他們來加入顧問團或榮譽會員。

    李俊緯：我們校友的網頁內容可再充實。我在學校服務，如果有需要我協助
的地方請大家不要客氣。

    周倍甲：校友會是學校與校友之間溝通的橋樑，我們雖剛成立，但希望扮演
好這個角色。在網頁充實方面，我想將來我們可以把我們校友會的
成員介紹給大家，取得認同以後，我們的服務可能就事半功倍了。

    陳德安：畢業典禮是招收會員的關鍵期，希望大家共同努力，網頁的內容，
也希望大家多提供意見。

   劉德鴻秘書：畢業典禮請校友會安排人選，鼓勵畢業生加入會員，大崎通訊
可報導校友會的訊息，資訊請大家多提供。業務推廣方面，需
要各組分工合作，才能達到預期的效果。

   王邦珍：建構藝術平台，借用資訊，發佈展演訊息。
八、主席結論：
    (一)在充實網頁這一部份，我們請潘理事昌雨多費心，並希望大家多配合。
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(二)本屆畢業典禮時設攤，吸收新會員，請曾理事信傑策畫。
(三)配合季節舉辦相關活動，如校慶舉辦校友回娘家活動，爭取校友的認同。
(四)發揮服務的精神，並提供優惠措施。
(五)與各單位多聯繫，爭取經費支援。
(六)希望各組分工合作，共同推廣校友會業務。

九、會後餐敘
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